

# L'Âme et son aura

Ce tableau suggère la troisième Initiation, celle du feu. Les symboles sont pris à l'Égypte, le Soleil est Dieu manifesté. L'âme humaine pose ses pattes d'oiseau dans le Nil, image de la 2ème Initiation, par le baptême.

Voici l'âme vêtue de plumes et chaussée de pattes, telle que l'imaginaient les peintres qui ornaient l'intérieur des tombeaux. Elle se prête ici au jeu du rayon solaire du DIEU Ammon-Râ, représenté par le disque, en haut à droite du tableau. On y distingue 2 triangles et 2 faisceaux circulaires sortant du disque. Deux mains, venant du Soleil étalent un léger voile autour de l'âme. Ce voile est l'aura de l'âme, son vêtement invisible, tissé de tous ses mérites, de tous ses efforts, de toutes ses vertus.

L'aura n'est autre que cette "robe nuptiale" dont parle Jésus.

Erreur de croire à Mon Amour si tu ne m'aimes.  
Erreur de penser à tous tes philtres,  
Si tu ne tisses toi-même  
Le voile d'or, trame merveilleuse  
Où se jouent les Rayons du Soleil.

